

- Lisez ce texte puis répondez aux questions :

### La drogue : un problème sérieux

La drogue est un sujet important dans notre société. Il existe plusieurs types de drogues, comme le cannabis, l'héroïne ou la cocaïne. Certaines personnes consomment ces substances pour oublier leurs problèmes ou pour ressentir du plaisir. Mais la drogue est très dangereuse pour la santé. Elle peut provoquer des maladies graves, comme des problèmes de cœur ou des troubles mentaux. De plus, elle crée une dépendance : une fois qu'on commence, il est très difficile d'arrêter.

La drogue ne fait pas seulement du mal à la personne qui en consomme. Elle affecte aussi sa famille et ses amis. Par exemple, une personne dépendante peut perdre son travail ou avoir des difficultés à garder de bonnes relations. Parfois, elle peut même commettre des actes illégaux pour obtenir de la drogue. Cela augmente l'insécurité dans la société. Les



gouvernements essaient de lutter contre ce problème, mais c'est un défi très complexe.

Heureusement, il existe des solutions pour aider les personnes dépendantes. Des centres spécialisés proposent des programmes pour arrêter la drogue. Ils offrent un soutien médical et psychologique. Les proches peuvent aussi aider en encourageant la personne à chercher de l'aide. Il est important de ne pas juger, mais de comprendre que la dépendance est une maladie. Avec du soutien et de la volonté, il est possible de s'en sortir et de retrouver une vie normale.

#### 1) Répondez aux questions :

1. Pourquoi certaines personnes consomment-elles de la drogue ?
2. Quels sont les dangers de la drogue pour la santé ?
3. Comment la drogue affecte-t-elle la société ?
4. Que proposent les centres spécialisés pour aider les personnes dépendantes ?

#### 2) Mettez Vrai ou Faux :

1. La drogue est sans danger pour la santé.
2. La dépendance à la drogue est facile à surmonter.
3. Les centres spécialisés offrent un soutien médical et psychologique.
4. Les gouvernements ne font rien pour lutter contre la drogue.